

TOUCHE PAS À MON PC (NI À MON MOBILE)

Nous sommes aujourd'hui de plus en plus équipés en ordinateurs et en téléphone portables. Bien-sûr les taux d'équipement ne sont pas encore à 100% mais ils s'en rapprochent petit à petit. Fini aujourd'hui le téléphone ou l'ordinateur fixe que toute la famille utilise, l'ordinateur portable et le mobile ont révolutionné nos usages, et ces deux objets sont devenus intimement personnels. Perdre ou se faire voler l'un ou l'autre devient aujourd'hui une phobie grandissante. Le voleur ou la personne retrouvant votre bien, aura accès à vos données les plus personnelles et pourra connaître une grande partie de votre vie privée ou encore professionnelle.



Deux logiciels viennent de sortir quasi simultanément, et vous propose une solution unique pour effacer vos peurs et dissuader les voleurs.

Le premier, pour votre ordinateur, intitulé Adeona, une fois installé, permettra de localiser votre machine lorsqu'elle se connectera à Internet. De manière transparente, le logiciel transmettra régulièrement son adresse IP à OpenDHT, un réseau de stockage en ligne. Depuis un autre ordinateur, une fois que vous vous serez identifiés, vous pourrez alors avoir accès à ces adresses IP et les transmettre à la police afin qu'elle mette la main sur le malfaiteur.

Le second logiciel, cette fois dédié à votre mobile s'intitule Maverick Secure Mobile. Une fois installé, le logiciel est indétectable et donne la possibilité de récupérer vos données en les renvoyant vers un autre numéro de téléphone. Il permet également de récupérer les informations du nouveau numéro utilisé avec le mobile (la localisation géographique du mobile, le numéro d'appel, le carnet d'adresses, les numéros appelés et les copies des SMS envoyés, etc.), que vous pourrez également choisir de transmettre à la police afin de retrouver votre téléphone...

Adeona est disponible gratuitement à cette adresse : <http://adeona.cs.washington.edu/downloads.html>
MSM sera prochainement disponible en bêta ici : <http://www.maverickmobile.in/maverick/msm.jsp>

Source : <http://www.freenews.fr/nat/6284-divers-se-faire-voler-son-portable.html>

<http://www.generation-nt.com/maverick-secure-mobile-voleurs-telephones-portables-mobiles-actualite-163491.html>

Internet

DOUBLE REBONDISSEMENT POUR L'HADOPI

C'est un peu la série à suspense dans le monde des FAI. Passera, passera pas, la loi «Création et Internet» de la Ministre de la Culture, a bien du mal à s'imposer.

Nouveau rebondissement hier, suite à l'adoption de l'amendement 138 de la loi européenne «Paquet Telecom» (cf. **édition du 25 septembre 2008**), le Président de la République aurait lui-même envoyer une lettre au Président de la Commission Européenne M. Barroso. Une lettre dans laquelle il demande simplement «que l'amendement n°138 adopté par le Parlement européen soit rejeté par la Commission».

Une intervention surprenante face à l'assurance que Madame Albanel affichait suite au vote en première lecture de l'amendement couperet européen. Elle proclamait il y a quelques jours, que l'adoption définitive de l'amendement apparaissait hautement improbable...

Et deuxième rebondissement aujourd'hui. La réponse du Président de la Commission Européenne ne s'est pas faite attendre : «La Commission respecte la décision démocratique du Parlement européen. De notre point de vue, cet amendement fixe des principes importants notamment en ce qui concerne les droits fondamentaux des citoyens. Il s'agit de trouver le juste équilibre entre le respect de la vie privée, de l'accès à l'information et les droits des auteurs».

Voici donc un nouveau coup dur pour l'Hadopi, qui selon la volonté de la Ministre, devra passer devant le Sénat en novembre... Trop tard pour revoir la copie ?

Source : **Libération**



FAI

ORANGE FAIT SON CINÉMA...

Après la chaîne Orange Foot lancée cet été, c'est demain que l'opérateur dévoilera son bouquet de chaînes cinéma. Il s'agira d'un bouquet de cinq chaînes, dont une en HD et deux autorisées à diffuser des films pour adultes. Le bouquet d'Orange sera vendu moins de 15 euros par mois, soit deux fois moins cher que Canal + Le Bouquet.

Seulement, aucun accord n'a encore été trouvé entre Orange et les représentants du cinéma français... Ceux-ci demandent 22% du chiffre d'affaires avec un montant garanti de 60 à 80 millions d'euros, montant jugé trop excessif par l'opérateur, qui propose par exemple un versement de 1 à 2 euros par abonné alors que de l'autre côté, Canal + en paye trois... Au mieux, l'offre sera lancée avec certaines réserves, au pire, ce sera au CSA de fixer les règles... Affaire à suivre...

Source : **La Tribune**

FAI

LA TACTIQUE DU TACTILE PAR NOKIA

Aussi étonnant que cela puisse paraître, le premier constructeur de téléphonie mobile n'avait toujours pas sorti de modèle à écran tactile. Nokia, qui avait été aussi le dernier à se lancer dans le format à clavier, a encore une fois préféré regarder la concurrence avant de se lancer. Présenté il y a quelques jours à Londres le Nokia 5800 sera disponible avant la fin de l'année. Face au succès de l'iPhone, Nokia réussira-t-il à s'imposer sur le marché du tactile ? Réponse dans les prochains mois...



Source : <http://www.journaldugeek.com/2008/10/02/nokia-lance-son-5800-xpress-music/>